

Iniciativa es de concejal viñamarino Roberto Muñoz

Proponen cambiar nombre de avenida Uno Norte por el de Pablo Neruda

El centenario del nacimiento del poeta Pablo Neruda, que se cumple este año, es para el concejal Roberto Muñoz [PS] un reconocimiento que debe ser objeto de un permanente homenaje.

Por lo mismo, a la sugerencia de que el municipio elabore para este año una serie de actividades culturales, se suma su propuesta de rebautizar la avenida Uno Norte con el nombre del vate, de manera de perpetuar el reconocimiento al gran mérito de haber hecho conocido nuestro país en todo el mundo con su obra. "Neruda se merece este homenaje por lo grande que fue y Uno Norte es una perfecta calle, porque empieza en el cerro y termina en el mar, tal como fue su obra", indicó el edil durante la sesión de ayer del Concejo Municipal.

REACCIONES

Su propuesta generó inmediatas reacciones. El ex alcalde de Viña del Mar entre 1964 a 1970 y ex intendente regional, Juan Andueza, quien además es miembro de la Casa de Neruda de Valparaíso, está totalmente de acuerdo con el homenaje, para él lo que no concordó fue en la designación de la calle.

"Se romaría con la antigua fisionomía que tiene Viña desde hace 200 años. Hay nuevas avenidas que se generarán con la renovación urbana que se está produciendo en la comuna y una de ellas perfectamente podría llevar el nombre de nuestro poeta", sostuvo el destacado viñamarino.

El concejal Andrés Celis [RN] también se opone al homenaje, pero sostiene que lo

place donde se ubica el Museo Fonck y el Centro Cultural [en el Palacio Carrasco] y donde además existe un busto del poeta Juan Guzmán Crucigoga, sea llamada Plaza Pablo Neruda. "Como complemento podrían instalar bustos de Gabriela Mistral y del mismo Neruda, lo que permitiría que la ciudadanía reconociere a ese lugar como la Plaza de los Poetas. Cambiar el nombre a Uno Norte perdería la correlación de los calles que caracteriza el plan de Viña del Mar", dijo el edil.

La concejala Laura Gianicelli [DC] también lo considera una buena idea, pero no así que se use Uno Norte para perpetuar el nombre del poeta. "Es mejor pensar en el bautizo de una calle y no en el cambio de nombre de una que ya está consolidada. Si

así fuera, estoy seguro que la gente seguiría llamando a esa avenida Uno Norte y no Pablo Neruda".

Su colega Carlos Gómez [RN] opinó de la misma manera y sostuvo que el homenaje al poeta es más que merecido "porque es una persona que con su obra ha trascendido su perfil político. Con todo no sé si sea la alternativa más idónea cambiar el nombre a Uno Norte. Neruda se merece un homenaje de ese tono, pero creo que tiene que ser una vía nueva, de lo contrario el rebautizo pasaría a ser casi un acto simbólico, porque la gente seguiría llamando a esa avenida con su antiguo nombre. Es lo que ocurre con la avenida Edimundo Elichancas, a la que todo el mundo sigue llamando Camino Del Aile".

Proponen cambiar nombre de avenida Uno Norte por el de Pablo Neruda [artículo]

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

2004

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Proponen cambiar nombre de avenida Uno Norte por el de Pablo Neruda [artículo]

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)